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Prot.n.3655 
 
Buongiorno 
Circa 4 mesi fa abbiamo inviato una comunicazione (prot. 3211 del 20.07.2011), con tre 
quesiti in vario modo legati alla L.R. 19/08, la risposta al primo dei quali è di fondamentale 
importanza per gli architetti. 
Non avendo ricevuto nessuna risposta, ci permettiamo di sollecitarla, o almeno chiediamo di 
avere indicazioni su eventuali altre modalità per porli (e a chi). 
In attesa di una auspicabile risposta, quale che sia, porgiamo. 
Distinti saluti 
Il Consiglio dell’Ordine 

 

 
 


